
École Jean-de-Brébeuf    

Ordre du jour du conseil d’établissement  

Le 24 avril 2024 à 18h30 chez Marie-Pier   

 

   
Membres présents :  
Vickie Gravelle (direction) 
Catherine Pelchat-Béland 
Marie-Pier Cholette-Brouillard  
Béina Roberge 
Nadine Desjardins 
Mélanie Anctil  
Marie Priester (Vice-présidente) 
Annie Granger  
Julie Marois  
Mélanie Trudel (substitut)  
Sylvie Charron  
 

Membres absents:  
Sarah Filotas (présidence) 
Geneviève Décarie 
Bertrand Abisseck 
 

Membres de la communauté :    
  

1. Vérification du quorum et 
ouverture de l’assemblée  

Ouverture de l’assemblée :18h33. 
  

Constat  

2. Période de questions du 
public  

 La clôture a été mise temporairement 
dû au bris. Est-ce prévu de la 
remplacer? Le centre de services a été 
mis au courant.  

  

3. Adoption de l’ordre du jour  Nadine propose.  
Julie seconde.  

27-CÉ-23-24 

4. Adoption du procès-verbal 
du 13 mars 2024 

Mélanie Anctil propose.  
Nadine seconde.  

28-CÉ-23-24 

5. Parole à la direction  Vickie mentionne qu’elle a fait 
beaucoup de photocopies cette 
semaine pour le conseil 
d’établissement. Elle propose 
d’afficher les documents plutôt que de 
photocopier. 
L’ordre du jour pourrait continuer 
d’être photocopié pour faciliter la prise 
de notes.  

  



 
Sarah Filotas et Vickie ont participé à 
une rencontre avec M. Blondin et M. 
Beaulieu. 
Il y aura une amélioration du corridor 
autour de l’école.  
Le début de la construction touchera 
la rue Boudria (sens unique). Il y aura 
aussi un sentier de l’autre côté du 
conservatoire.  
Il y aura un changement du feu de 
circulation et plus d’espaces gazonnés 
sur le boulevard Lucerne. Il y aura un 
ajout d’un brigadier supplémentaire.  
Le stationnement pour le personnel 
sera possiblement supprimé. On 
mentionne qu’il sera impossible pour le 
personnel de se stationner dans les rues 
du quartier dû aux étudiants de 
l’université et aux fonctionnaires.  
2024 : rue Boudria 
2025 : Alexandre-Tâché entre St-
Raymond et Samuel de Champlain 
2026 : Boulevard Lucerne entre Samuel 
de Champlain et St-Dominique.  
2026-2027 : Boulevard Lucerne, devant 
l’école et le stationnement de l’école   

6. Parole à la présidence  Sarah prendra part sur la rencontre 
d’échange sur les projets 
pédagogiques particuliers. Il y aura 
des membres des différentes instances 
du CSSPO.  

  

7. Parole au personnel  
  

Les finissants ont reçu leur « hoodie » 
aujourd’hui. Il y aura une soirée 
cinéma le 17 mai. Il y aura une vente 
de popcorn, bonbons, etc. Début : 18h 
et film à 18h30.  
Marie-Pier propose la levée de fond.  
Julie Marois seconde. 
 
Le marché d’hiver a gagné au 
concours national le 23 avril dernier. Le 
projet couture de l’école a reçu une 
bourse de 600$ Ose Entreprendre. Les 
élèves des classes spécialisés ont 
fabriqué des savons et des chandelles. 
Les sous seront investis dans un dîner-
récompense et possiblement des 
bouteilles d’eau.   

  



8. Travaux du conseil  
 

  

a. Frais exigés aux parents et 
cahiers d’exercices/effets 
scolaires 

 Frais exigés aux parents et cahiers 
d’exercices.  
On ne peut plus demander de 
cotisation volontaire.  
Le matériel reproductible, avec les 
prix du papier et du photocopieur qui 
ont augmenté, a augmenté de 12$ à 
15$. 
L’agenda du 3e cycle (5e, 6e et 072) 
coûtera 9,01$.  
Les frais pour les dîneurs seront de 
334,80$. Cette année c’était 288$. 
Pour le service de garde, nous aurons 
le prix sous peu.  
Nous respectons les prix maximums 
pour les cahiers d’activités.  
 
Mélanie Anctil propose d’ajouter un 
rappel des niveaux scolaires sur le 
verso de la liste des effets scolaires.  
 
Sylvie propose  
Mélanie Trudel seconde. 

29-CÉ-23-24 

b. Horaire de la rentrée 
progressive 

L’entrée progressive se fera sur 4 jours.  
Il y aura une alternance pour avoir des 
demi-groupes.  
Le service de garde sera offert.  
Le vendredi 14 juin (9h), il y aura une 
rencontre pour les parents du 
préscolaire. L’OPP viendra faire une 
petite présentation pour inviter les 
parents à s’impliquer. 
 
Mélanie Anctil jettera un coup d’œil 
aux documents afin d’offrir un regard 
externe pour faciliter la 
compréhension de tous.  

Information  
  

c. Règles école   Le comité VCP (valorisation des 
comportements positifs) s’est 
rencontré. Quelques modifications ont 
été apportées aux règles de l’école. 
Les règles seront ajoutées à l’agenda 
et envoyées aux parents des élèves qui 
n’auront pas d’agenda.  
Le guide de fonctionnement a été 
revu (corridor scolaire, absence, 
heures, etc.).   

Information  



d. Agenda L’agenda a été approuvé.  
(9,01$ et 10,84) 
 
Julie Marois propose.  
Sylvie Charron seconde.  

30-CÉ-23-24 

e. Traiteur « Cantine pour tous » est un organisme 
qui fait un lien avec Moisson 
Outaouais. Les parents peuvent 
contribuer à la hauteur de leurs 
moyens. Ce n’est pas possible pour 
l’an prochain, mais on en reparlera en 
2024-2025.  

Mazzola nous est offert le mardi et le 
mercredi.  

Le Villageois traiteur a augmenté ses 
prix.  

Dû au fait que Mazzola propose 10 
dîners-traiteurs pour les familles 
défavorisées,  

Julie Marois propose de poursuivre 
avec Mazzola.  

Nadine seconde.  

31-CÉ-23-24 

9. La correspondance reçue   Aucune correspondance.   

10. Rapport des comités et suivis Annie Granger a assisté au comité de 
parents le mardi 23 avril.   
Dépôt pour la politique sur les services 
de garde. Il y a eu de petits 
changements. Elle a été approuvée. 
   
Présentation du document sur le parc 
immobilier.  
 
À la prochaine rencontre, ils parleront 
de la division des bassins pour les 
nouvelles écoles. Les parents des 
élèves EHDAA sont invités à s’impliquer 
dans la discussion.   

  

a. Comité des parents 
b. Comité EHDAA 
c. Cour d’école 
d. Travaux autour de l’école  

Comité EHDAA :  

Mise à jour sur le nom EHDAA. 
Modification de la loi sur l’instruction 
publique. Le nom changera 
possiblement.  

La prochaine rencontre aura lieu lundi 
le 29 avril prochain. Les parents des 

 



élèves ayant un plan d’intervention 
sont invités à mentionner leurs irritants 
en lien avec l’école.    

Le projet TEVA (transition école vie 
active) sera présenté.   

 

Cour d’école et travaux autour de 
l’école 
Vickie a fait un suivi avec le CSS. 
92 000$ ont été accordés pour le 
projet de la cour d’école + 11 000$ 
que l’école doit fournir (total de 
103 000$).  

- Plantation d’arbres 
- Toile ombragée  
- Piste de vélo dans la petite cour 

des 4 ans 

Des architectes sont venus pour 
évaluer le projet. Il serait possible que 
les travaux soient débutés cet été, 
mais cela est incertain, car aucune 
soumission n’a été faite jusqu’à 
présent.  

 

Il est proposé par Vickie d’organiser 
un souper à la dernière rencontre du 
conseil d’établissement du 5 juin à 
18h.  

11. Levée de la séance  La séance est levée à 19h36.  
Sylvie propose.  
Marie-Pier seconde.  

32-CÉ-23-24 
  

  
 


